

Sportakrobatinnen Krems holen einige Podestplätze

KREMS. Die Kremser Akrobatinnen der Klassen Jugend 2 und Offene 2 zeigten bei den Steirischen Landesmeisterschaften Ende März ihr Können. Die Paa-

Sportler der Woche

re der Klasse Offene 2 glänzten mit zwei Podestplätzen. Gold ging an Emely Axmann und Hannah Gartler. Über die Bronzemedaille freuten sich Lauryn Umgeher und Marie Decker. Dicht gefolgt von Emma Engelbrecht und Sophie Stampfer auf dem vierten Platz. Den niederösterreichischen Erfolg setzten die Sportlerinnen der Klasse Offene 2 Trios fort. Gold erturnten sich Eva Loibenböck, Sophia Hauer und Sophie Beyrer gefolgt von Charlotte Pridun, Julia Wellemsen und Barbara Hager,



Die Akrobatinnen zeigten ihr Können!

Foto: sportakrobatik-krems.at

die sich über Bronze freuen durften. Das Jugend-2-Trio Birgit Raidl, Caroline Strohmayer und Malin Zigler erlangten den vierten Platz. Bei den Paaren der Klasse Jugend 2 beendeten Katharina Heigl und Anja Zigler den erfolgreichen Vormittag des ersten Wettkampftages ebenfalls mit Gold.